

Heute von
Beatrice Kozic
Tel. (07 11) 82 000-54



Man hört so Dies & Das

Zum traditionellen „Musikalischen Sommerabend“ kamen erst kürzlich mehr als 4000 Freunde und Förderer der Wilhelma in den Maurischen Garten. Mit diesem alljährlichen musikalischen Highlight



bedankt sich der Förderverein bei seinen Mitgliedern für ihre Unterstützung. In diesem Jahr sorgte die SWR4 Band für sommerliche Partystimmung.

Die „Songpickers“ – eine Musikgruppe aus Untertürkheim – spielen am Freitag, 30. Juli, ab 19.30 Uhr auf Einladung des Kulturverein 's Dudelsäckle im Gewölbekeller der Weinstube Jägerhof, Am Wolfersberg 17. Der Eintritt ist frei. Über Spenden zur Unterstützung der Künstler würde sich der Verein freuen. Die „Songpickers“ sind im Rahmen des offenen Stammtisches zu Gast beim 's Dudelsäckle. Die Gruppe besteht aus



Yvonne Pernat (Gesang, Rasselwerkzeuge), Rainer „Jimmy“ Wolf (Gitarre, Mundharmonika, Gesang) und Harald Lohse (Gitarre, Gesang). Der Name „Songpickers“ ist Programm: Die Band sucht sich aus dem vorliegenden, weltweiten Liedergut die Songs heraus, die zu ihr passen, die sie mag und deren Texte sie vertreten kann. Die drei Musiker spielen vorwiegend Balladen in Deutsch oder Englisch.



Hautnah miterleben, was die Profis brutzeln, konnten die Besucher der Stuttgarter Stadtgrillmeisterschaft. Neben einfallreichen Fleisch-Variationen bewiesen die Griller auch bei den Beilagen Kreativität. Foto: Flickr

Auf die Bratwürstchen, fertig, los

4. Stuttgarter Stadtgrillmeisterschaft lässt keinen Besucher verhungern

(sf) – Der Stuttgarter Grillmeister des Jahres wurde am vergangenen Sonntag bei den vierten Stuttgarter Stadtgrillmeisterschaften gesucht. Um den Titel des Grillzangenkönigs brutzelten zwölf Teams.

Der Duft von gegrilltem Fleisch lockte am vergangenen Sonntag etwa 5000 Besucher an den am Neckarufer gelegenen Stadtstrand. Bereits in den Morgenstunden wurden hier diverse Grillgeräte aufgebaut und die Personen, die sich hinter den Geräten befanden, machten den Eindruck, als würden sie ihr Handwerk verstehen: Jede der an der vierten Stuttgarter Stadtgrillmeisterschaft teilnehmenden Gruppen hatte sich einen eigenen Stand unter einem Schutzdach aufgebaut und ihre eigene kleine „Küche“ eingerichtet. Hier wurde nicht nur das Fleisch für den Grill vorbereitet, sondern es wurden auch schmackhafte Beilagen wie Ananas, Tomaten und Zwiebeln ausgepackt.

Zwölf Grillteams bestehend aus jeweils vier Personen haben an dem Wettbewerb teilgenommen. „Die Teilnehmerzahl haben wir aus logistischen Gründen auf zwölf Teams begrenzt“, erklärt Hauptorganisatorin Isabel Ternes von der sitibi Kommunikation GmbH, die das Grillspektakel zusammen mit dem Erdgasversorger EnBW durchführt. Isabel Ternes flitzt den ganzen Tag über das Areal, selbst ist sie noch gar nicht zum Probieren der Grillspezialitäten gekommen: Nur eine Currywurst habe sie sich bisher gegönnt, diese sei aber sehr lecker gewesen, so Ternes.

Jedes Grillteam hat die Aufgabe, ein Gericht mit Würstchen und eines mit Fleisch zu

zubereiten. Doch Bratwürste, Cevapcici oder Koteletts auf den Rost zu werfen, wäre für die Könner bei der Stadtgrillmeisterschaft natürlich viel zu einfalllos. Die „Sportfreunde Griller“ haben beispielsweise aus Bratwürsten ein Schachbrett geformt, Figuren aus Gemüse angerichtet und das ganze in einer Honig-Senfsoße serviert.

Gabi Baron genießt das Gericht der „Sportfreunde Griller“ und fühlt sich anschließend schon leicht satt. Doch es wartet noch eine zweite Grillrunde auf sie, denn Gabi Baron ist eine der zwölf Juroren, die, so wie die Grillteams, im Bewerbungsverfahren ausgewählt wurden. „Die Optik ist das erste was auffällt, das Auge isst immer mit“, erläutert sie eines ihrer Kriterien und ergänzt, „die Qualität des Fleisches und die Zusammenstellung sind für mich ebenfalls sehr wichtig.“

Natürlich dürfen nicht nur die Jurymitglieder, sondern auch die Besucher die abwechslungsreichen Grillspezialitäten testen – und das tun sie mit großer Leidenschaft: „Das wird uns hier fast aus der Hand gerissen“, stellt Jojo Tyburzy fest. Der Wettbewerbsteilnehmer ist bereits zum dritten Mal dabei. Die Herausforderung bestehe insbesondere darin, beim Fleisch den exakten Garpunkt zu treffen und eine Harmonie zwischen dem Grillfleisch und den Beilagen zu erzeugen, so Tyburzy. Während die „Sport-

freunde Griller“ die letzten Gerichte servieren, bildet sich wenige Meter weiter, bei der Grillgruppe „BBQ-Saar“ eine sehr lange Schlange: Besonders beliebt ist am Stand von Tilo Neubauer und seinen Teamkollegen das Terijaki-Rind, das mit gegrilltem Gemüse serviert wird.

„BBQ-Saar“ haben vor drei Jahren die erste Stuttgarter Grillmeisterschaft gewonnen und sind seitdem jedes Jahr wieder außer Konkurrenz dabei. Zum Stuttgarter Grillmeister dieses Jahres wurde das Team mit dem vielversprechenden Namen „Gasthaus zur goldenen Wurst“ ernannt. – „Es war ein sehr heißes Kopf-an-Kopf-Rennen“, berichtet Isabel Ternes.



Wichtige Telefon- Nummern

Feuerwehr/Notarzt: 112

Unfall/Überfall: 110

Polizei: 89 90 - 36 00 oder 89 90 - 37 00

Rettungsdienst: 1 92 22

Klinikum Krankenhaus Bad Cannstatt: 2 78 - 02

Versorgungsstörung bei Gas, Wasser, Strom: 2 89 28

Ärztlicher Notfall- und Bereitschaftsdienst in Stuttgart: Mo bis So und Feiertage 19 bis 7 Uhr: Tel. 2 62 80 12.

Zahnarzt: Tel. 7 87 77 11.

Tierärztlicher Notdienst: 7 65 74 77

Sozialpsychiatrische u. psychosoziale Hilfen in Stuttgart: Fr 18 bis Mo 6 Uhr: Tel. 20 54 - 3 81.

Friedhofamt (Hoheitlicher Bereich), Sa 9 bis 12 Uhr: Rathaus, Eberhardstraße 6, IV. Stock, Zimmer 427, Tel. 2 16 - 24 93

Private Bestattungsunternehmen: Walter Haas, König-Karl-Str. 15, Bad Cannstatt, Tel. 56 79 81, Veitstr. 13, Mühlhausen, Tel. 5 92 00 09. Bestattungsdienst Rentschler, Lammgasse 4, Bad Cannstatt, Tel. 55 77 82 oder 58 07 49.

Städtischer Bestattungsdienst (Gewerblicher Bereich), Sa, 9 bis 12 Uhr: Marktplatz 4, IV. Stock (Fahrstuhl), Eingang Schulstraße (Juwelier Schumacher), Tel. 2 16 - 30 74 und 2 16 - 62 54. Sa, 24. Juli, ab 12.30 Uhr und So, 25. Juli: Brigitte Braun, Telefon 2 16 - 30 74.



Liebe Leser und Inserenten,

das Wochenjournal Heinz!
macht

SOMMERPAUSE

Am 6., 13. und am 20. August
erscheint daher
kein Wochenjournal Heinz!

Die nächste Ausgabe
finden Sie am 27. August
wieder in Ihrem Briefkasten.

Vielen Dank
für Ihr Verständnis.

Der Verlag



Das kostenlose Wochen-Journal erscheint wöchentlich in Bad Cannstatt und Umgebung.

Herausgeber: Peter Heinz.

Verleger: Reinhard Heinz, Peter Heinz.

Verlagsleiter: Andreas Golda.

Redaktion: Verantwortlich für den redaktionellen Inhalt: Peter Heinz.

Weitere Redaktionsmitglieder: Torsten Ströbele (ts), Ilija Siegemund (is), Beatrice Kozic (bk) und Sebastian Flick (sf).

Für unverlangt eingesandte Manuskripte und Fotos wird nicht gehaftet. Der Einsender stellt den Verlag bei Veröffentlichung von evtl. Honorarforderungen der Autoren frei. Eine spezielle Autorennennung erfolgt insbes. bei eingesandten Fotos nicht.

Verlag: Eugen Heinz Druck- und Verlagsgesellschaft mbH. Verlag und Redaktion: Bessenmerstr. 7, 70435 Stuttgart; Postfach 40 03 60, 70403 Stuttgart; Telefon (07 11) 82 00 00, Fax (07 11) 82 00 30. Druck: Z-Druck, Böblinger Straße 70, 71065 Sindelfingen.

Verantwortlich für den Anzeigenteil: Peter Heinz. Zur Zeit ist die Anzeigenpreisliste Nr. 42 vom 1. Januar 2010 gültig.

Vertrieb und Zustellung: Eugen Heinz Druck- und Verlagsgesellschaft mbH, Telefon 82 000 10, E-Mail: vertrieb@eHeinz.de

Lesertelefon 82 000 50, -fax 82 000 59

Redaktion@eHeinz.de

ISDN-Datenübertragung für Anzeigen:

Kontakt-Tel. 82 000 11, Telefax 82 000 30

Anzeigen@eHeinz.de

Verlag Eugen Heinz

Postfach 40 03 60, 70403 Stuttgart

www.eHeinz.de